
Елена  Алексина:  важно
детально рассматривать каждый
поступающий вопрос

Большинство вопросов, с которыми люди пришли на личный прием к
председателю  Гомельского  райисполкома  Елене  Алексиной,
касались жилья и земельных споров. Своим правом поделиться
житейскими проблемами воспользовались более 10 человек. Вместо
запланированных трех часов прием длился вдвое больше.
Галину Кравец не удовлетворяет порядок и условия деятельности
садового товарищества «Плёсы», в том числе в рамках работы с
обращениями  граждан.  Женщина  усматривает  несоблюдение
регламента и в проведении отчетно-выборного собрания СТ. Также
Галину Федоровну беспокоил вопрос включения участка в границы
деревни  Плёсы,  который  раньше  относился  к  землям  общего
пользования  садового  товарищества  и  являлся  поперечным
проездом. Сегодня эта земля включена в границы населенного
пункта и имеет госрегистрацию.
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Глава  района  пояснила,  что  споры,  которые  возникают  между
товариществом  и  его  членами,  а  также  проблемные  вопросы,
связанные с изменениями границ населенного пункта, относятся к
компетенции суда.

Фермер Николай Горохов обратился к председателю Гомельского
райисполкома с просьбой выделить ему дополнительный участок,
который прилегал бы к его пахотным землям.

Елена  Алексина  поддержала  стремление  Николая  Алексеевича  в
развитии  фермерского  дела,  при  этом  пояснила,  что,  к
сожалению, в районе деятельности фермера отсутствуют свободные
земельные массивы для их выделения. Все они возделываются и
используются  по  целевому  назначению  сельхозпредприятиями.
Каждый участок сегодня на вес золота.

Николай Горохов поблагодарил председателя за серьезную работу,
проделанную в сфере озеленения. По его словам, даже в песчаных
почвах,  возможна  высокая  приживаемость  растений,  необходимо
лишь  владеть  технологией,  грамотно  ее  использовать.  Этими



знаниями  Николай  Алексеевич  обладает  и  готов  поделиться  с
компетентными службами.

Анастасия Шакова хотела бы улучшить свои жилищные условия:
либо  посредством  строительства,  либо  благодаря  получению
арендного жилья.

Сегодня  Гомельский  район  активно  застраивается,  в  силу
близости к областному центру и комфортных условий проживания,
жилье  пользуется  здесь  большим  спросом.  Анастасия  Шакова
пояснила,  что  с  2013  года  состоит  на  учете  нуждающихся  в
улучшении  жилищных  условий,  в  августе  прошлого  года  ей
предлагали возможность строительства одногоквартирного дома в
Большевике, однако в силу некоторых обстоятельств она была
вынуждена отказаться. После смены семейного статуса, у молодой
женщины имеется потребность в получении жилья.

Елена Алексина пояснила, что сегодня на очереди нуждающихся в
улучшении  жилищных  условий  состоит  порядка  2800  человек.
Информация  о  наличии  жилых  помещений  коммерческого



использования  размещается  на  сайте  исполкома.  При
распределении квартир предпочтение отдается гражданам, имеющим
первоочередное  право  на  получение  арендного  жилья.  Затем
рассматриваются  заявления  от  лиц,  состоящих  на  учете
нуждающихся в улучшении жилищных условий, по более ранней дате
постановки на учет. Также глава района отметила, что активно
развивается  сегодня  возведение  многоквартирного  жилищного
фонда  в  Большевике,  на  очереди  Ченки  и  Урицкое.  Поэтому
женщина может рассматривать для себя получение жилья в этих
населенных пунктах, исходя из собственной зоны комфорта.

В  доме  Нины  Алейниковой  недавно  был  проведен  капитальный
ремонт, однако имелись некоторые незавершенные участки работы,
так  называемые  «недоделки»,  которые  требовали  устранения.
После того, как проблема была озвучена в рамках подготовки к
личному  приему,  работа  началась  и  уже  находится  в  стадии
завершения. Поэтому на встречу с председателем райисполкома
Нина Евгеньевна вместе с группой инициативных граждан пришла,
в  первую  очередь,  чтобы  поблагодарить  главу  района  за
оперативное  решение  вопроса.



Среди многочисленных обращений по самым разным вопросам часто
звучат и конструктивные предложения. Именно с таким обратилась
Нина  Алейниковой  с  активными  жителями  из  Красного.  Они
выразили пожелание оборудовать вблизи их дома, где проживает
много  детей,  игровую  площадку  и  поделились,  что  готовы
мобилизовать жильцов на участие в реализации этого проекта.

Елена Алексина проинформировала, что в Гомельском районе взят
курс на устройство комплексных игровых площадок, в прошлом
году шесть таких детских зон появились в населенных пунктах.
Но  в  то  же  время  нужно  стремиться  к  тому,  чтобы  игровое
оборудование для детей было предусмотрено и в каждом дворе. И
если жители согласятся внести свою лепту в это благое дело,
они будут поддержаны в первую очередь.
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